

6月 園だより

5月のご意見・ご要望は0件でした。
お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。

雨で外に出れない日が多いこの頃ですがこの季節ならではの植物、生き物を発見し楽しむこともできますね。伊豆味のあじさいもとてもきれいです。休日を利用して家族で自然に触れる事も良いですね。子ども達の活動は、室内遊びが中心になり折り紙であじさいを折ったり、父の日に向けての製作を楽しんでいます。又、元気の良い季節の歌声が園舎内に響いています。この時期は湿度が高くなりますので衛生面には十分配慮し安全な食事、睡眠で梅雨を元気に乗り切りましょう。ご家庭においても細目な手洗いの声かけをお願いします。

6月の行事予定

1	水	
2	木	虫歯予防集会
3	金	リトミック
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	英語
8	水	交通安全指導(園内にて)
9	木	歯科検診(am) 太鼓(pm)
10	金	リトミック
11	土	
12	日	
13	月	
14	火	英語
15	水	誕生会
16	木	避難訓練
17	金	リトミック
18	土	
19	日	
20	月	貧血検査
21	火	英語
22	水	平和学習会(地域交流)
23	木	慰霊の日
24	金	リトミック
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	英語
29	水	交通安全指導 (めろん組 名護自動車学校にて)
30	木	太鼓(pm)

クラス状況

いちご組

泣いたり笑ったりですけど保育時間も少しずつ安定し、安心感をもって生活できるようになりました。ずりばいやハイハイ、伝い歩きなど発達に応じた生活が充分できるよう安全スペースを確保しております。音の出る玩具が大好きで握りしめては喜んでる姿に感激の毎日です。離乳食も順調に進み大きく口を開け食べ物を要求してきます。むし暑さが続きますが室温や湿度に注意し楽しく過ごせるよう工夫していきたいと思ひます。

れもん組

排泄面ではオマルに座るのを嫌がっていた子ども達も座れるようになり、自ら「ウンチしたい」などと知らせ、排泄の成功も増えています。遊びでは、指先を使うシール貼り遊びや型はめ遊びを集中して取り組んでいます。また雨の多いこの時期、室内遊びが多くなるので、新しい遊びとして少し難しい日も通しや動物の形を下台紙に洗濯バサミをはさむ遊びにもチャレンジしていきたいです。

もも組

異年齢活動の一環で朝の会、帰りの会は2~4歳児クラスまで合同で行っています。そのおかげで上のクラスを見習い、落ち着いて座れるようになりました。お当番活動では、真似ながら楽しんでいきます。排泄面では、意識的に自らトイレを済ませ、「お兄ちゃんパンツ～」と嬉しそうに穿いて、日中パンツで大丈夫です。時々失敗もありますが、進化した自覚を持ち頑張っています。晴れ間を見て、園庭で体力作りを兼ねマラソにも挑戦しています。体調を崩しやすい梅雨の時期ですが、健康面に十分気を付けて元気に過ごしていきたいです。

とまと組

梅雨に入り室内活動が多くなった為、パワーが有り余っている子ども達ですが、少しずつ集中して話を聞けるようになってきたので、読み聞かせなど多く取り入れるようにしています。また、地域の介護事業所より高齢者の方々がご来園になり一緒に手遊びをしたり、方言歌を聞いたり楽しい時間を過ごしました。これからも地域交流を沢山取り入れ多くの人々と関わって行きたいと思ひます。

めろん組

活動範囲も更に広がり益々活発になった子ども達。園庭遊びで鬼ごっこを取り入れ遊びを中心としながらの活動でしたが、今からは太鼓の稽古を本格的に行っています。「ハイサイおじさん」の曲に合わせて元気な掛け声でクラスが活気づいています。これから地域の行事に参加し、多くの方々と交流を深め昔から伝わる伝承遊びや行事について沢山学んで行きたいと思ひます。